

HISTORIQUE D'UNE EPIDEMIE DE ROUGEOLE A LA "CRECHE" ⁽¹⁾

Par **A. Jobin**,

Professeur de pédiatrie.

" Un mal qui répand la terreur,
" Mal que le ciel en sa fureur
" Inventa pour punir les crimes de la terre,
" La peste.....
" Faisait aux animaux la guerre.

Cette fable de Lafontaine me vient tout naturellement à l'esprit en commençant la relation d'une épidémie de rougeole qui a fait un très grand nombre de victimes dans cette institution. En effet rien ne ressemblait plus à la peste que cette infection morbilleuse qui a sévi au cours des mois de janvier et février 1930.

Voyons comment cette épidémie s'est comportée au triple point de vue de la contagiosité, de la morbidité et de la mortalité, et quelles conclusions pratiques on peut en tirer.

* * *

CONTAGIOSITE : Le nombre des rougeoleux fut tel que, avec le fabuliste on pouvait dire :

" Ah, ils n'en mourraient pas tous,
" Mais tous étaient frappés".

Si, déjà, nous n'étions informés que, tout comme la coqueluche, la varicelle, les oreillons et la variole, la rougeole est très facilement communicable, nous l'aurions appris cette fois-ci.

(1) Crèche de St-Vincent de Paul, à Québec.